



El empresario Publio Cordón Munilla es secuestrado en Zaragoza

El 27 de junio de 1995 fue secuestrado en Zaragoza el empresario **Publio Cordón Munilla**, fundador de **Previasa** y de **Quirón salud**.

Había nacido en Villar de Maya una localidad soriana de una quincena de habitantes en la comarca de Tierras Altas. En febrero de 1935 y con 19 años **se fue a Zaragoza para dedicarse a conseguir pólizas de seguros para terceros**. La experiencia obtenida le llevó a dedicarse a la asistencia sanitaria, creando una de las empresas españolas más grandes en este ámbito, implantándose en Andorra, Portugal y Estados Unidos.

Tras el secuestro, **solicitaron la suma de 400 millones de pesetas** (unos 2.400.000 euros al cambio) que se entregaron. Pero no se liberó a la víctima. En la causa penal seguida en uno de los Juzgados Centrales de Instrucción de la Audiencia Nacional, el dirigente del Grapo, **Fernando Silva Sande**, manifestó que un par de semanas después de realizar el secuestro, mantenían a Publio Cordón retenido en una vivienda de la ciudad francesa de Bron, junto a Lyon ...